

# *Figuras del atletismo competirán en Monterrey*

---



La Habana, 12 mar (JIT) Todavía con los ecos de la Copa Cuba muy frescos entre especialistas y aficionados, el atletismo de la Isla dirigirá ahora su atención a la ciudad mexicana de Monterrey. Allí competirán varios cubanos el sábado.

La comisionada nacional Yipsi Moreno confirmó en el cierre del evento nacional que acudirán a la cita en el Campus Monterrey, del Instituto Tecnológico de esa urbe, siete competidores, fundamentalmente del área de velocidad.

Reynier Mena y Harlyn Pérez estarán en los 100 metros planos, Rose Mary Almanza en los 800, lo mismo que Jorge Félix Liranzo, mientras Roger Valentín Iribarne irá por el 110 con vallas y Zurian Hechevarría y Leandro Zamora en los 400 con vallas.

En especial para los dos primeros será una oportunidad de marcas registros válidos luego de que no pudieran hacerlo este fin de semana en La Habana por las condiciones de fuerte viento con que corrieron.

«Es un estímulo para cerrar entonces este primer macrociclo y probarse con algunos que pudieran estar con ellos en los Juegos Panamericanos», aseguró la otrora estrella del lanzamiento del martillo, quien también accedió a conversar sobre los saldos de la finalizada copa nacional.

«Podemos decir que es un éxito desde el punto de vista que no cancelamos la competencia a pesar de que no es la pista oficial, y no es que no tenga las medidas oficiales, pero estamos adaptados a la olímpica dentro del estadio y se sabe que esa no está terminada aún.

»Trasladarnos hacia Camagüey que es donde está la otra de mejores condiciones no era una opción, por eso creo que fue satisfactorio el esfuerzo realizado desde la escuela Cardín, la alta dirección del deporte y todos los que trabajamos directo en el atletismo», aseveró.

El ambiente de espectáculo que giró en torno a lo sucedido en la llamada pista auxiliar del Estadio Panamericano, la marcada rivalidad en algunas pruebas y los buenos registros, pese al viento que no dio

tregua, son en su opinión otros puntos a favor.

«Hemos podido crear un ambiente sobre todo de mucha motivación para los atletas y entrenadores, se han visto resultados importantes, a pesar de la afectación del viento a los saltos y las carreras. Tener buenos resultados con aire no significa que estamos mal, antes con aire tampoco teníamos esos resultados...», dijo Yipsi.

«Me atrevería a decir atendiendo al criterio de los técnicos que el evento ha valido el esfuerzo», recalcó seguramente pensando en registros tan espectaculares como el de 8,92 metros de Juan Miguel Echavarría en el salto de longitud y el de 15,05 metros de Liadagmis Povea en el triple.

Ninguno de los dos será homologado por exceso de viento, pero de cualquier forma se lograron y quedarán como prueba de que van por buen rumbo, como los 6 mil 293 puntos de Adriana Rodríguez en el heptatlón, incluido un salto largo de 7,02 metros.

Teniendo en cuenta cualquier condición de viento, ese salto sitúa a la cubana en una lista muy exclusiva junto a la estadounidense Jackie Joyner-Kersey, como las dos únicas en la historia de los eventos múltiples que han superado los siete metros.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/185641-figuras-del-atletismo-competiran-en-monterrey>



**Radio Habana Cuba**